



2023-2024年度

三次ロータリークラブ会報

会長テーマ

継続は力なり ~すべての世代が希望を持てるために~

題字 常光 英子

会長 **花本 好正** 幹事 **高杉 将壽**

例会 ■木曜日/12:30~13:30 会場 ■三次商工会議所2F 事務局 ■三次商工会議所内 〒728-0021 三次市三次町1843-1
TEL.0824-62-3127 FAX.0824-62-9580 E-mail:m-rc@p1.pionet.ne.jp URL : http://miyoshi-rc.jp/

国際ロータリー会長 **ゴードン・R・マッキナリー**

国際ロータリー第2710地区 ガバナー **井内 康輝**(広島南RC)



世界に希望を生み出そう
Create Hope in the World

CREATE HOPE
in the WORLD

スコットランド(サウスライオンズフェリーRC)



平和の種をまこう!! ~ロータリアンにできること~
達成すべき目標

- RI会長テーマ、ガバナー信条をふまえた“奉仕プロジェクト”の実施
- RIの行動目標としての“会員の基盤を拡げる”ための取組み
- マイロータリーの利用とロータリー賞へのチャレンジ
- ロータリー財団と米山記念奨学会への支援



2023年10月19日 第2751回例会

本日のプログラム

ゲスト卓話：広島北部事務所 司法書士 飯田一生様

次回例会日/会場

10月26日(木) 18:30~/むらたけ総本家

次回プログラム予告

夜間例会

2023年10月12日例会記録-第2750回-

10月19日発行：第14号



会長挨拶：花本好正

皆さん、おはようございます。

本日のゲストを紹介させていただきます。栗屋町にあります、ストレングスジム三次店代表取締役パーソナルトレーナーの河野大輝様、トレーナーの河野智恵子様です。今日はよろしくお願いたします。

久しぶりの早朝例会です。異常に暑かった夏も終わり、めっきり涼しくなり、体を動かすにはとてもいい時期になりました。スポーツの秋ですが、美味しい食べ物も多くなり、食欲の秋でもあります。

今日は少しの時間ですが体を動かしていただき、日頃運動不足の方は、今日をきっかけに習慣にしていだければと思います。

本日もよろしくお願いたします。

例 会 次 第

【点 鐘】 花本 好正会長 【ソング】 「君が代」「それでこそロータリー」

【ゲスト】 ストレングスジム三次店

代表取締役/パーソナルトレーナー 河野 大輝様

トレーナー 河野 智恵子様



幹事報告：高杉将寿 幹事

- ・先週の理事役員会にて新入会員推薦があり、承認されましたので回覧いたします。異議申し立てのある方は一週間以内に幹事までお知らせください。
- ・10月26日(木) 夜間例会出欠表の回覧

出席報告：中井啓二 部会長

第2748回(9月28日)の出席報告					第2750回(10月12日)の出席状況			
会員数	出席者	免除者	Make-up	出席率	会員数	出席者	欠席	出席率
40	30	1	1	79.49%	40	28	12	70%

Make-up内訳：佐藤会員(9/24 花火大会翌日清掃作業)

プログラム：早朝例会

ストレングスジム三次店

代表取締役 / パーソナルトレーナー 河野 大輝様

トレーナー 河野 智恵子様



2023-24年度 青少年交換留学生レポート（8月分）

国際ロータリー青少年交換留学生長期プログラム（1年間）として、三次ロータリークラブが2023年夏から2024年夏にかけて、日本と米国の間で受け入れ、送り出している高校生2人の留学生活の様子を毎月の2人のレポートから抜粋して紹介します。

2023-24年度青少年交換プログラム委員会

◇ 派遣学生：西原珠来さん

ロックウォール・ハイスクール ← 千代田高校

米国生活1カ月。新しい発見や気づきがたくさんあります。ピクセルボールという人気のスポーツを体験したり、道を普通に走るリスを見たり。学校の友達ができ、日本のアニメやマンガに関心のある人も。名前を覚えるのは大変ですが、連絡先と一緒にスペルを聞くなどしています。ホストファミリーのご飯はおいしく、シスターと買い物やプールを楽しみ、ブラザーもゲームに誘ってくれます。



◇ 受入学生：ザリー・ケイ・ハインズ（Zayley Kaye Hinds）さん

三次高校 ← ロックウォール ヒース・ハイスクール

ひと言で表せば「何も問題なし」です。通っている三次高で9月、文化祭に参加しました。2年生のクラスでマリオピンポンと水鉄砲のゲームを催して来場者を迎え、とても楽しかったです。剣道部にも所属しています。授業については国語は難しいですが、先生や級友の助けもあって数学や理科は少し分かりやすいです。ホストファミリーはとても親切で優しく、一緒に広島市も訪れました。

